

des impressions, tel que demandé par la Chambre des Communes dans son message reçu aujourd'hui.

Ordonné, que la dite résolution soit communiquée à la Chambre des Communes par l'un des maîtres en chancellerie.

Sur motion de l'honorable M. *Wilmot*, secondé par l'honorable M. *Wark*, il a été

Résolu, que les honorables MM. *Aikins*, *Alexander*, *Bureau*, *Brown*, *Campbell*, *Dickey*, *Letellier de St. Just*, *Macpherson*, *Miller*, *Penny* et le proposant, composent un comité chargé de s'enquérir des meilleurs moyens à prendre pour obtenir et faire publier un compte-rendu exact des débats et délibérations du Sénat et de faire rapport de temps à autre de ses vues à cette Chambre.

Alors, sur motion de l'honorable M. *Hamilton (Kingston)*, secondé par l'honorable M. *Scott*,

La Chambre s'est ajournée.

Vendredi, 18 Février, 1876.

Les membres présents étaient :

L'honorable *DAVID CHRISTIE*, Président.

Les honorables messieurs :

<i>Aikins,</i>	<i>Cornier,</i>	<i>Leonard,</i>	<i>Read,</i>
<i>Alexander,</i>	<i>Cornwall,</i>	<i>Letellier de St. Just,</i>	<i>Reesor,</i>
<i>Allan,</i>	<i>Dever,</i>	<i>McClelan,</i>	<i>Ryan,</i>
<i>Archibald,</i>	<i>Dickson,</i>	<i>McDonald,</i>	<i>Scott,</i>
<i>Armand,</i>	<i>Dumouchel,</i>	<i>McLelan,</i>	<i>Seymour,</i>
<i>Baillargeon,</i>	<i>Fabre,</i>	<i>McMaster,</i>	<i>Shaw,</i>
<i>Bellerose.</i>	<i>Ferguson,</i>	<i>Macdonald,</i>	<i>Simpson,</i>
<i>Benson,</i>	<i>Ferrier,</i>	<i>Macfarlane,</i>	<i>Skead,</i>
<i>Botsford,</i>	<i>Girard,</i>	<i>Macpherson,</i>	<i>Sutherland,</i>
<i>Bourinot,</i>	<i>Glasier,</i>	<i>Miller,</i>	<i>Trudel,</i>
<i>Bureau,</i>	<i>Guéremont,</i>	<i>Montgomery,</i>	<i>Vidal,</i>
<i>Campbell,</i>	<i>Hamilton (Kingston),</i>	<i>Pâquet,</i>	<i>Wark,</i>
<i>Carrall,</i>	<i>Haviland,</i>	<i>Penny,</i>	<i>Wilmot,</i>
<i>Chaffers,</i>	<i>Haythorne,</i>	<i>Perry,</i>	<i>Wilson.</i>
<i>Chapais,</i>	<i>Kaulbach,</i>	<i>Price,</i>	

PRIÈRES.

L'honorable M. *Macpherson*, secondé par l'honorable M. *Allan*, a proposé

Que c'est l'opinion de cette Chambre que le gentilhomme huissier de la verge noire ait la permission d'occuper les chambres dont son prédécesseur avait l'usage avec les privilèges dont il jouissait.

La question de concours étant mise sur la dite motion, elle a été résolue dans l'affirmative.